

HAY 72 HERIDOS POR LA EXPLOSIÓN EN TULTEPEC, EDOMEX

Otro polvorín: van 29 muertos

La PGR y la Fiscalía mexiquense se harán cargo de las investigaciones, afirma el gobernador Eruviel Ávila; tres menores fueron trasladados a Texas para que reciban atención especializada

POR ÁNGELES VELASCO
Corresponsal

TULTEPEC, Méx.— Al menos 29 personas murieron y 72 resultaron heridas ayer luego de la explosión que se registró en el mercado de juegos pirotécnicos de San Pablito, en este municipio mexiquense.

El accidente ocurrió al filo de las 14:50 horas.

Las columnas de humo multicolor y explosiones de los puestos donde se trabajaba con pólvora se alcanzaron a ver y a escuchar en los municipios cercanos de Tultitlán y Coacalco.

En tanto llegaban los servicios de rescate, los propios vecinos ayudaron a sacar de los escombros a decenas de personas que resultaron con severas quemaduras.

El gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila Villegas, en conferencia de prensa dijo que la PGR y la Fiscalía estatal se harán cargo de las investigaciones.

Entre los lesionados están tres menores; por las quemaduras que presentan fueron llevados a Galveston, Texas, para atención especializada.

“Todos corrieron; se escuchó una, dos, tres, cuatro explosiones... se cimbró hasta el suelo, y eso que iba manejando; todos corrían tratando de salvarse”, narró Joaquina, habitante de Tultepec.

Eréndira Silva, una de las locatarias, relató: “Yo nada más corrí cuando aquello empezó a tronar y sólo corrí y corrí, porque sentí que la lumbre me agarraba”.

PRIMERA | PÁGINAS 26 Y 27



Un trágico espectáculo de luces y colores pudo observarse a lo lejos mientras ocurría el estallido de pólvora que era utilizada para fabricar pirotecnia en el mercado de San Pablito, en Tultepec. Todo indica que la tragedia se debió a la falta de precaución en el manejo de explosivos.

61
FAMILIAS
están relacionadas con la pirotecnia en Tultepec.

1
MUERTO
se registró en Lolotla, Hidalgo, al estallar otro polvorín.



TUXTLA GUTIÉRREZ
QUEMAN 12
AUTOS DE LA
SEP-CHIAPAS
Un grupo de al menos 100 encapuchados, que se presume que son normalistas y exigen plazas, prendió fuego a 12 vehículos de la dependencia estatal.
PRIMERA | PÁGINA 30



PRIMERA
DUELO EN EL
VIEJO NORTE
DE CHIHUAHUA
Tres jóvenes de la Tarahumara se batieron en duelo para defender el honor de la esposa de uno de ellos. Los tres murieron al dirimir sus diferencias a balazos, reportó la Fiscalía.
PRIMERA | PÁGINA 20

COMUNIDAD
PRD GANA EN
PRESUPUESTO
DELEGACIONAL
El pleno de la ALDF aprobó un gasto de 204 mil 17 millones de pesos para la CDMX en 2017. Las delegaciones perredistas Iztapalapa, GAM, Coyoacán y Álvaro Obregón, y Benito Juárez (PAN), fueron las más beneficiadas, con 300 mdp más cada una.

INICIAN BAJA CALIFORNIA Y SONORA
En marzo, precio
libre de gasolinas
por la CRE señala que serán Baja California y Sonora los primeros estados en los que se liberarán los precios a partir del 30 de marzo.
Por su parte, la Organización Nacional de Expendedores de Petróleo calcula un incremento de 15% en los precios.
La mayor liberalización ocurrirá el 30 de noviembre en 20 entidades, incluyendo el Estado de México y la Ciudad de México.
DINERO | PÁGINA 5

POR NAYELI GONZÁLEZ
La Comisión Reguladora de Energía (CRE) aprobó en sesión extraordinaria el cronograma para la liberación de los precios de las gasolinas y diesel en marzo de 2017.
El esquema aplicará en todo el país y se espera que los costos de los petrolíferos para los consumidores finales ya se determinen bajo la influencia de los mercados internacionales.
El calendario aprobado
DINERO | PÁGINA 5

33% DE EXPENDIOS YA FIRMARON
Una tercera parte de las gasolineras suscribieron con Pemex los nuevos contratos obligatorios de venta. El líder de los expendedores solicitó una prórroga para poder cumplir con ese requisito.
DINERO | PÁGINA 5

TWITTER
UN CORAZÓN EN NAVIDAD
Hace tres meses, Dafne, de cuatro años, recibió un corazón artificial y luego uno de verdad. Así se dio a conocer la primera operación.
@T_HIMFG
COLOCAN EL PRIMER #CORAZÓNARTIFICIAL EN UN NIÑO MEXICANO EN EL #HOSPITALINFANTILDEMÉXICO FEDERICO GÓMEZ
PRIMERA | PÁGINA 28

ADRENALINA
TIGRES, RIVAL
MÁS FUERTE
El adversario del América en la final del Apertura vale 56.10 millones de euros, contra 38.60 de las Águilas. Es el plantel de más valor en México.

FUNCIÓN
LOS 90 ESTÁN
DE REGRESO
Grupos musicales y solistas que fueron la sensación en esa década, como OV7, Caló y Pandora, entre otros, harán giras que inician el 31 de marzo de 2017.

GLOBAL
SE ADJUDICA
EI ATAQUE
EN BERLÍN
El grupo Estado Islámico (EI) reivindicó ayer el atentado en Berlín que dejó al menos 12 muertos. La canciller de Alemania, Angela Merkel, ofreció todo el rigor de la ley contra el autor. Otros países elevaron su nivel de seguridad.

EXCELSIOR Opinión

Pascal Beltrán del Río	2
Francisco Garfias	4
Leo Zuckermann	11
María Amparo Casar	12
Carlos Ornelas	13
Armando Salinas Torre	13
Francisco Guerrero	14
Félix Cortés Camarillo	16
Enrique Aranda	30

